
Protokoll der 38. Jahresversammlung  
LLC Seerücken- Haidenhaus 
Freitag, 16. November 2018, 20.00 Uhr,  
Rest. Haidenhaus Salen-Reutenen 
 
Traktanden 

 1.  Begrüssung, Appell, Wahl Stimmenzähler 
 2.  Protokoll der 37. GV vom 17.11.2017 
 3.  Jahresbericht des Präsidenten 

 4.  Jahresrechnung 2017/2018 
 5.  Budget 2018/2019 
 6.  Mitgliederbeitrag/Mutationen 

 7.  Wahlen 
 8.  Aktivitäten im 39. Vereinsjahr 
 9.  Anträge 

10. Allgemeines und Umfrage 
      Loipenführung Winter 2017/2018 
      Loipendienst und Kontrolle 

 
 
1. Begrüssung, Appell, Wahl Stimmenzähler 
Mit einem Dankeschön in die Küche zu Pius für den feinen z`Nacht begrüsst unser Präsident 
Benno Högger die anwesenden Mitglieder des LLC Seerücken-Haidenhaus. Die Präsenzliste 
wurde erstellt, es sind 21 Mitglieder anwesend. Das absolute Mehr beträgt somit 11. 
Entschuldigt abwesend sind:  
- Urs Keller, Ermatingen 
- Heike und Werner Aus der Au, Ottoberg 
- Ursula und Hansueli Christinger, Diessenhofen 
Es wird kein Stimmenzähler gewählt, der Präsident übernimmt selber.  
 
 
2. Protokoll der 36.GV 
Das Protokoll wurde vorgängig auf der Homepage aufgeschaltet und konnte dort eingesehen 
werden. 
Es werden keine Einwände erhoben und es wird einstimmig angenommen und von Benno 
verdankt. 
 
 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
Benno schaut auf das vergangene Langlauf–Jahr in seinem Rückblick. Der grosse Schnee 
im Dezember liess kurz auf einen guten Start in die Langlauf-Saison hoffen. Doch der Sturm 
Burglind fegte auch den Schnee auf dem Seerücken weg. Damit blieb es bei den 3 Tagen 
gespurter Loipe vom 17.-20. Dez.  
Das geplante Weekend im Goms konnte infolge eines Missverständnisses nicht durchgeführt 
werden. 
Benno hat wieder den Muotatalern Wetterschmöckern zugehört und die neuesten Prognosen 
mitgebracht. Wer weiss, vielleicht treffen sie ja dieses Jahr zu unseren Gunsten zu. 
Zum Schluss bedankt er sich beim Restaurant Haidenhaus (Fam. Mächler) und bei der 
Rüütemer Besenbeiz (Fam. Eichenberger) für das Unterstützen beim Verkauf der 
Langlaufpässe. Ebenfalls ein Dankeschön bekommen die Vorstandsmitglieder.  
Für die kommende Wintersaison wünscht er allen unfallfreies Langlaufen. 
 



4. Jahresrechnung 
Der Kassier Peter Wieland erläutert in kurzen Zügen die Rechnung. Infolge des 
schneearmen Winters fielen keine grossen Veränderungen an. Die Einnahmen gingen 
zurück aber es gab auch keine Ausgaben. Heini verzichtet auf seine Ansprüche. 
Stand 30.09.2017 Fr. 78812.14 
 30.09.2018 Fr.79995.25 
Vorschlag Fr.   1183.11 
 
Die Rechnung wurde von den Revisoren Franziska Gurtner und Werner Schenk geprüft. 
Dabei wurde festgestellt, dass von einem Konto der Nachweis fehlt. Peter wird diesen 
nachreichen. 
Der Revisorenbericht wird von Franziska Gurtner verlesen und die Rechnung wird von der 
Versammlung einstimmig gutgeheissen. 
 
 
5. Budget 2018/2019 
Im neuen Budget wird der Ertrag nach unten angepasst, da infolge der Geschäftsaufgabe 
von Heini Gubler weniger Einnahmen zu erwarten sind. 
 
 
6. Mitgliederbeitrag, Mutationen 
Der Mitgliederbeitrag beläuft sich unverändert für die örtliche Karte Fr 45.-, Fr. 8.- für eine 
Tageskarte und der CH- Saison Pass kostet unverändert Fr. 140.-. 
Die Mitgliederzahl bewegt sich ungefähr bei 120. 
 
 
7. Wahlen 
Die abtretenden zwei Vorstandsmitglieder Peter Wieland und Stefan Steger werden nicht 
ersetzt, da die Zukunft ungewiss ist. Die Statuten sehen 3-5 Mitglieder vor, was mit den 
Verbleibenden gegeben ist. 
Heinz Zimmermann übernimmt das Kassier-Amt. Er wird mit Applaus gewählt. 
 
 
8. Aktivitäten im 39. Vereinsjahr 
Es sind keine Aktivitäten im 2019 vorgesehen. 
 
 
9. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
10. Allgemeines und Umfrage 
Heini informiert über die Loipenführung, Loipendienst und Kontrolle. 
Peter Wieland hat zum letzten Mal die Vereinsrechnung geführt. Seine Arbeit wird vom 
Präsidenten herzlich verdankt und mit einer Flasche Wein gewürdigt. Stefan Steger der 
ebenfalls austritt ist leider unentschuldigt abwesend. Beide werden zu Ehrenmitgliedern 
ernannt. 
Auf nächstes Jahr wird die Homepage neu erstellt, da das bisherige Format nicht mehr 
unterstützt werden wird. Heinz Zimmermann kümmert sich darum. 
Die nächste GV findet am 15.11.19 um 19.00 Uhr statt. 
Benno Högger schliesst die Versammlung mit Dank an alle Beteiligten um 21.15Uhr. 
 
 
Eugerswil, 19.12.2018   
 
die Aktuarin     
Regula Fäh 


